



Die Sänger und Mitglieder des Männergesangsvereins Concordia Alfter trauern um ihren langjährigen Sangesbruder und Ehrenmitglied

### **Robert Höckling**

der im Alter von 83 Jahren gestorben ist. Er war 68 Jahre Mitglied unseres Vereins, bis zu seinem 80. Lebensjahr aktiver Sänger und lange Jahre in der Vorstandsarbeit tätig. Ausgezeichnet wurde er unter anderem mit der Dr. Willi Engels Medaille in Gold.

Wir trauern mit seinen Familienangehörigen und danken ihm für die Jahrzehnte, die er sich mit uns für den Männergesang und die Pflege des Brauchtums in unserem Heimatort Alfter eingesetzt hat. Robert Höckling hat in über 30 Jahren im Vorstand seine praktischen Fähigkeiten und seinen Sachverstand in hervorragender und vorbildlicher Weise eingebracht. Auch dafür gebührt ihm aufrichtiger Dank. Er wurde dafür 2008 vom Chorverband NRW mit der Verdienstplakette in Gold ausgezeichnet.

Wir Sangesfreunde werden mit Robert Höckling u.a. seine freundschaftliche, positive und zuverlässige Lebenseinstellung in guter Erinnerung behalten und ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Im Auftrage des Vorstandes:

Hans Gimmich, Vorsitzender

---